



## Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

### Unsere Sprechstundenzeiten

Eine große Herausforderung während der Corona-Pandemie ist die umfangreiche Versorgung unserer Patienten mit den unterschiedlichen Bedürfnissen. Um unseren Patienten in der Behandlung von chronischen Erkrankungen und Patienten mit Infekt-Erkrankungen gerecht zu werden, haben wir seit dem 01.10.2020 die Sprechstundenzeiten umgestellt.

### Sprechstunde für Patienten ohne Infekt-Erkrankungen:

Täglich von 8.30 Uhr bis 11.00 Uhr und Mo. Die. Do. von 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr

**Ganz wichtig:** Für Patienten mit Symptomen einer Infektion der oberen Atemwege (z.B. Husten, Schnupfen, Heiserkeit, Halsschmerzen, Geschmacksverlust u.a.) oder Magen-Darm-Erkrankungen (Bauchschmerzen/Krämpfe, Durchfall, Erbrechen) haben wir **eine gesonderte Infekt-Sprechstunde** eingerichtet.

### Sie haben Symptome einer Infektion:

Im Fall einer vorliegenden Infektion besuchen Sie die Praxis bitte **immer nur** in der Infektionssprechstunde oder lassen Sie sich telefonisch beraten. Im Verdachtsfall einer Corona-Erkrankung werden die Rachenabstriche im Diagnosezentrum durchgeführt.

### Unsere Infektionssprechstunden:

Täglich von 11.00 Uhr bis 12.00 Uhr und Mo. Die. Do. von 17.00 Uhr bis 17.30 Uhr.

### Impfung gegen Covid-19

Uns erreichen vermehrt Anrufe mit Fragen zur Durchführung der Impfung gegen Covid-19. Wir haben aktuell noch keine Informationen zu dem Prozedere der Meldungen und Terminvergabe. Der zugelassene Impfstoff kann aufgrund der speziellen Lagerung nicht in den Hausarztpraxen verimpft werden. Ein Impfzentrum wurde in Mülheim bereits eingerichtet und ist startbereit. Durch die Impfstofflieferungen in naher Zukunft werden sicherlich bald verlässliche Mengen bereitstehen. Verfolgen Sie bitte die lokalen Pressemitteilungen um sich zu informieren. Sobald wir, als Hausärzte, in die Organisationsstrukturen dieser Impfkation eingebunden werden, informieren und unterstützen wir Sie gerne.

### Neues vom Praxisteam

Wir haben unser Praxisteam erweitert und mit Frau Christina Luft eine sehr engagierte medizinische Fachgestellte gewonnen. Manchmal heißt es aber auch Abschied nehmen: Frau Dr. Jenke hat ihre Tätigkeit als Hausärztin in unserer Praxis zum 31.12.2020 beendet und wir wünschen ihr für die Zukunft von Herzen alles Gute. Wir freuen uns sehr, Frau Dr. Carolin Rattat als eine erfahrene Nachfolgerin gewonnen zu haben. Frau Dr. Rattat ist Internistin mit umfangreichen Qualifikationen und wird unser Ärzteteam und die Behandlung unserer Patienten enorm bereichern. Wir freuen uns auf die neue Zusammenarbeit. Ab 01. März 2021 werden wir zusätzlich durch eine neue Weiterbildungsassistentin unterstützt.

Wir sind gerne für Sie da und danken Ihnen für das langjährige Vertrauen, dass Sie uns entgegenbringen.

### Wir wünschen Ihnen ein gesundes neues Jahr 2021

### Ihr Praxisteam

Uwe Brock, Dr. Christian Jansen, Dr. Dorothea Dehnen, Bettina Cypek  
Claudia Brock, Bianca Schmiedt, Leandra Eichholz, Christina Luft, Nayfe Hassawi,  
Antje Krieger-Wehnsen, Aleyna Calis und Tanja Keppler